
安東幹（あんどうかん）
　問題について考える

日本共産党に強制収容所

安東幹さんは、日本共産党中央委員会の指
示により、むりやり代々木病院精神科に連
行される。日本共産党は、告発を続ける安
東幹さんに対し、たくさんの犯罪をでっち
あげるなどして、自分たちの精神医療を悪
用した人権弾圧をごまかそうとしている。

恐ろしい精神医療を悪用した人権弾圧
安東幹さんの恐怖の体験
日本全国で安東幹さんに対するこんなひどい人権弾圧が行われています
安東幹さんに関する基本文・参考文献
安東幹さんは、日本共産党が流す悪質なデマ宣伝により
暴行を受け、顔面神経賞を患いました。
多額の治療費の出費となり、治療期間を必要としました。
日本共産党中央委員会の責任を問う！
全国の日本共産党員や関係者による安東幹さんへの、事実無根の悪質な批
判への見解を求めよう！
安東幹さんは、こんな人
日本共産党に強制収容所の理論的研究
国連（国際連合）大好きです。
必要な法律知識
安東　幹さんについて     海外旅行先（主に 30 代）
安東幹　年譜
安東幹さんの、日本共産党の精神医療を悪用した人権弾圧の訴え先
資料　配達証明付き内容証明郵便（日本共産党中央委員会へ）
日本共産党中央委員会に送付した抗議要請メール
慶應義塾大学学位　IT 試験合格証　英語資格証
安東幹さん執筆　書籍　電子書籍　雑誌執筆一覧
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恐ろしい！ 
　　まったく正常な人間を、
　　　　強制的に病院の精神科に連行して
薬物を処方するとは！ 
　　　　　　副作用のある薬を！！

安東幹さんは、２０歳の前半、勤務していた日本共産党中野地区委員会、共産主義、日本共
産党などを批判し、解決できないので、日本共産党訴願委員会（設置されたばかり、党員の
悩みを親身になって相談し解決すると宣伝）に訴えたところ、病院に連れて行けとの指示が
出て、むりやり代々木病院精神科に連れていかれました。安東幹さんは、訴願委員会から受
領書も受け取っておらず、訴願委員会や日本共産党の中央委員会の方とも会っていません。 

代々木病院精神科で、安東幹さんは、さまざまな検査を受けました、すべての検査結果は正
常でした。正常な範囲ではない検査結果はありませんでした。肉体的にも精神的にも、すべ
ての検査で正常な範囲内の結果が出ました。 

しかし、代々木病院精神科の担当医師は、安東幹さんに精神的な病を治すための薬物を処方
しました。薬物の種類は、時々、変わりましたが、ある時の処方された薬物は以下です。 

スルピリド１００　と　アキネトン　 

スルピリドは統合失調症に対する薬で、眠気をもよおしたりする。 
アキネトンはパーキンソン病の治療や予防に使われる薬で、眠気をもよおしたり、副作用が
出たりする。 

どちらの薬物も、処方量は少量とはいえ、まったく正常な人に処方するとは許されないこと
である。 



たくさんのみなさん！ 
ありがとうございます！ 
日本共産党の精神医療を悪用した人権弾圧から
安東幹さんを守ってくれてありがとうございます。
心から感謝します。 

　まじめな青年党員であった安東幹さんが、日本共産党中央委員会の指示「病院に連れてい
け」から受けたショックは、すさまじいものであった。当時の青年党員は、日本共産党はいっ
さい悪いことはしない、不道徳なことはしないと教えられていた。嘘をつくのは、党員が党
員ではないかと聞かれるときだけだと。日本共産党員はしばしば尾行されたりするが、自分
たちは尾行したりしないと教えられていた。日本共産党を敵視する勢力は、ありとあらゆる
卑劣な手を使ってくるが、日本共産党員は正々堂々と悪いことは一切しないと教えられてい
た。しかも、日本民主青年同盟は、先頭に立って退廃思想と戦っていた。不道徳行為、同棲、
不倫などとんでもないという考え方であった。 

　だからこそ、純真な青年であった私は、日本共産党中央委員会が設置した訴願委員会に飛
びついて、１００％信用して、訴えた。支部などに所属する党員の悩みを親身になって解決
してくれると宣伝し、設置されたばかりの機関であった。 

　しかし、日本共産党は純真な青年を裏切った。事実をまったく認めずに、まったくきちん
とした話しをせずに、代々木病院精神科に強制的に連行した。純真な青年の受けたショック
は計り知れないものであった。その後、次々と暴かれる日本共産党のうそ。尾行するではあ
りませんか？ 

日本共産党は、安東幹さんが日本共産党員時代、きちんと任務をしない不良党員であったと
主張することがあるが、まったく精神的肉体的に正常であるにもかかわらず、薬物を投与さ
れ、眠気が起き、新聞の早朝配達がしづらいのは、日本共産党員の責任であり私の責任では
ない。 

安東幹さんを担当したのは、代々木病院精神科の雪田医師であった。妻は、日本共産党の地
方議員である。 
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恐ろしい精神医療を悪用した人権弾圧
　まったく精神的に健康な人間を、共産主義を批判するなどの思想や
信条の理由で精神病院に入院させてしまう、このような恐ろしいこと、
精神医療を悪用した人権弾圧が、ソ連、東欧の共産主義諸国、ユーゴ
スラヴィアなど、過去に存在したすべての共産主義国で行われていま
した。中国でも、過去、行われていました。アメリカ国務省の国別人
権報告書、国連の人権委員会の報告書、イギリスなどヨーロッパ諸国
の世界人権報告書、世界的な人権団体であるアムネスティ・インター
ナショナルの人権弾圧のケースなどに、正式な記録が残っていて、現
在でも、自由に見ることができます。
　ソ連では、共産主義を批判する国民、共産党幹部を批判する国民、
宗教に熱心な国民、民族の自由を求める国民（ロシア民族以外の民族
です）、移民を求める国民などが、むりやり精神病院に強制収容され
ました。判明している事例だけでも、約３６０あります。
　精神的にまったく健康な人間を、長期間、精神病棟に閉じ込め、激
痛のする薬を、必要もないのに投与したり、布団でぐるぐるまきにし
て締め付け痛みを感じさせたりしたなどの、記録が残っています。
　しかし、そのような精神医療を悪用した人権弾圧が、許されて良い
はずがありません。世界中の良識ある人たちが立ち上がり、そのよう
な行為の即時停止を求めました。
　1977 年、ハワイのホノルルで開催された第６回世界精神医学会総
会で、ソ連の精神医療を悪用した人権弾圧が取り上げられ、問題にな
りました。１９８３年、オーストリアのウィーンで第７回世界精神医
学会総会で、ソ連の精神医療を悪用した人権弾圧は厳しく批判され、
ソ連精神医学会は世界精神医学会から除名になりました。
　世界中の多くの良識ある人たちの努力が実りました。



安東幹さんの恐怖の体験
　安東幹さんは、１９８９年８月、日本共産党中野地区委員会（東
京）の事務所で働き出しました。いろいろな奇妙なことが起きまし
た。上司の B 氏に相談したところ、私の目の前で起きたすべてのこ
とを完全に否定されました。私が、中野共立病院に、中野の事務所
の勤務員全員が順番に受けた健康診断に行った時、私は事務所の勤
務員の中で最後に行きましたが、一つ一つの検査などの間隔が長く、
数時間ほどかかり、５時の閉院後帰りました。５時過ぎに、共立病
院のロビーで、数十人の白衣の看護士さんが笑顔で手を振るという
ことがありましたが、B 氏は、「事務所の勤務者全員が順番に健康診
断を受けたのだからそのようなことがあるはずない」と言い切りま
した（中野共立病院はその後改築、ロビーのレイアウトは今と違う）。
その後、私は、中野の事務所で理不尽な処遇を受けたので、日本共
産党中央委員会訴願委員会（当時設置されたばかり。トラブルなど
を親身になって解決すると宣伝）に訴えました。受領書は来なくて、
代わりに医者に連れて行けという指示だと、Ｃ氏から口頭で伝えら
れました。私は拒否しましたが、むりやり、Ｂ氏に日本共産党の場
合は代々木病院だからと、代々木病院精神科に予約を取られて、事
務所で働いていて給料をもらっていたので抵抗もできずに、連れて
いかれました。しかし、病院でのすべての検査は正常でした。しかし、
私は精神薬を処方されました。しかも、医師の指示は三か月間の完
全休養でしたが、赤旗の早朝配達をさせられました。B 氏は、「安東君、
君はカゼによくかかっているね。そういう人は精神病にかかりやす
いんだってね。」とうそぶいていました。多くの人は私が記憶を消去
された、かわいそうにと言っていました。その過程で日本共産党中
央委員会も動きました。むりやり連行された理由など不明点が多い。
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　　　　　　　日本全国で、　　安東幹さんに対する
　　　　　　　　　こんな　　ひどい行為が続いています

高知市のすてきな海岸、桂浜を安東幹さんが散歩
している時、女性の日本共産党員が、安東幹さん
への悪質な悪口をわめき散らす。（安東幹さんがい
る間ずっと）

美浜原発 PR センターに、安東幹さんが見学に
行った時、たくさんの日本共産党関係者が押
しかけ、安東幹さんを追い出せとか、こんな「洗
脳」施設は閉鎖しろとか、大騒ぎする。

長岡市（新潟県）で開催された V リーグ（バレー
ボール女子リーグ）の試合を安東幹さんが観
戦している時、日本共産党員がチケットも買
わずに安東幹さんのところにきて、多くのチ
ラシの中に山本五十六（日本軍連合艦隊司令
長官）博物館のチラシがあるのを見て、安東
は右翼、追い出せと騒ぐ。

安東幹さんが、熊本城や加藤清正神社を見学し
て熊本駅から帰る時、数十人の日本共産党関係
者が集まり、安東幹さんを電車に乗せるなと騒
ぐ。切符の販売機の前に立ちふさがったりする。

新八代駅で、年配の女性ら、日本共産党関係者の女性が
安東幹さんを電車に乗せるなと騒ぐ。安東幹さんが、平
成の三冠王、世界野球選手権で活躍した松中信彦ミュー
ジアムに行って戻ってきたら、椅子でお休みだった。

沖縄で、日本共産党関係者に暴言などを受け
る。食事をしているレストラン、泡盛を飲ん
でいる居酒屋まで嫌がらせに来る。

竹島は日本の領土式典（島根県松江市）
に参加した時、県庁の日本共産党関係
の女性職員が、安東幹を入れるなとか、
安東幹のパソコンを没収しろとか騒ぐ。



　　　　　　　日本全国で、　　安東幹さんに対する
　　　　　　　　　こんな　　ひどい行為が続いています

長岡市（新潟県）で開催された V リーグ（バレー
ボール女子リーグ）の試合を安東幹さんが観
戦している時、日本共産党員がチケットも買
わずに安東幹さんのところにきて、多くのチ
ラシの中に山本五十六（日本軍連合艦隊司令
長官）博物館のチラシがあるのを見て、安東
は右翼、追い出せと騒ぐ。

小諸（こもろ）駅（長野県）の改札
口の前で、安東幹を小諸に入れるな
と若い日本共産党職員が暴れる。

秋田駅周辺で開催されていた秋田まつりを安東幹さ
んが楽しんでいる 1 時間半の間ずっと、年配の日本
共産党員が安東幹さんを追い出せと騒いでいた。

広島で核兵器廃絶、恒久平和をお
祈りした後、JR 広島駅から東京に
帰ろうとした時、広島駅で、日本
共産党の数十人の女性集団が待ち
構えていた。

宇治市にある源氏物語ミュージアムに行った時、食事
どころにふたりの年配の女性が。安東幹さんはこれま
での人生で不倫をした事実はまったくないのに「不倫
の待ち合わせの現場を押さえる」などと、わざわざ来
てひどいことを言った。

神宮野球場で、安東幹さんが学生野球を観戦している時、少な
くない日本共産党員がやってきて、安東幹さんを追い出せと騒
ぐ。慶應義塾労働組合幹部の日本共産党員がやってきて騒ぐ。

安東幹さんが、日本共産党と関係が深い立川相
互病院の写真を撮ったりした時、警察を呼ぶな
どの悪質さ。警察は忙しい。

札幌で、安東幹さんを、日本共産党関係
者が追っかけまわし、時計台などへの入
館拒否を要求して騒ぐ。

弘前城（青森県）を見学中、急で狭い階段を昇り
降りする時、安東幹さんがお年寄りを突き飛ばし
たとデマ宣伝。安東幹さんは、他の観光客の身体
に触るようなことは絶対にしまｓん。

京都駅で、深夜、夜行バスに乗って帰ろう
とした時、バス停に日本共産党員が押しか
けてきて、安東幹さんを乗せるなと騒ぐ。
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安東幹さんに関する基本文・参考文献

・「私たちが体験した共産党の強制収容所列島」（兵本達吉氏との対談）雑誌『正論』（平成 12 年 4 月号）
・赤旗掲載論文　雑誌正論の私たちが体験した共産党の強制収容所列島への反論　2000 字ほど短い　『正論』発売後すぐ
・単行本『日本共産党に強制収容所』安東幹著　日新報道　2004 年

・赤旗記事　JAPAN Guardians 批判　https://www.jcp.or.jp/akahata/aik19/2019-06-30/2019063015_02_1.html　他

・ソ連の精神医療を悪用した人権弾圧に関する文献
（安東幹さんが、アメリカの首都ワシントン特別区に長期間滞在し、資料をかき集めました。下の三冊の書籍は、安東幹さんの事

国際的な人権団体であるアムネスティ・インターナショナルのソ連の精神医療を悪用した人権弾圧に関
する文献（多数あり）
http://colinshindler.com/amnesty-international-report-on-soviet-psychiatric-hospitals/

　ソ連の精神医療を悪用した人権弾圧が世界中で問題になっていた時、欧米では、ソ連や共産主義国の
精神医療を悪用した人権弾圧を批判する書籍が何冊か出版された。雑誌に論文も発表された。アムネス
ティ・インターナショナルのような国際的な人権団体も大規模に取り上げた。
　日本では、書籍は出版されなかった。雑誌に論文が数本掲載された程度であった。安東幹さん執筆の『日
本共産党に強制収容所』
が、共産主義の精神医療を悪用した人権弾圧についての、総合的な解説書となっている。
　安東幹さんは、この問題に関するたくさんの英語の文献を読んでいます。アメリカ国立国会図書館に
こもり、文献を調査しました。
　上述の英語の書籍も、細かく研究しました。慶應義塾大学の卒業論文のテーマも、上記のようなもの
です。



安東幹さんは、
　　日本共産党が流す悪質なデマ宣伝により
　　　　　　暴行を受け、顔面神経賞を患いました。

多額の治療費の出費となり、治療期間を必要としました。

 安東幹さんが、2018 年の憲法集会に行った時、入場しようとする時、女性の日本共産党員が待ち構えていて、障がい者が乗った
車椅子を、わざと安東幹さんと同時に入場させようとしてぶつけようとする悪質さ。
　自民党国会議員佐藤正久先生の講演会に参加した時、安東幹さんの座席の周囲を日本共産党員四、五人が取り囲み、出て行けと
騒ぐ。「出て行けといったけど、出て行ったら自分から出て行ったということで」とうそぶく。

顔面神経症を負いました安東幹さんの、
           日本共産党の精神医療を悪用した人権弾圧の訴え先
初期
元松田良吉杉並区長
当時の杉並区のすべての区議会議員（日本共産党を除く）
杉並区役所人権相談室など
元鈴木俊一都知事
当時の東京都議会のすべての会派（日本共産党を除く）

日本政府
自民党本部
公明党本部
当時の政党本部すべて（日本共産党を除く）
総務省、日本政府人権機関など

世界
国連人権委員会
国連人権委員会日本担当者（ジュネーブでお会いした時に手紙を渡す）
アメリカ政府国務省　世界人権担当局
アメリカ大統領（クリントン大統領）
イギリス政府
フランス政府　ドゴール政党の後継者政党

アメリカ人権委員会、ヨーロッパ人権委員会など

世界精神医学会、アメリカ精神医学会

ジュネバ・イニシアティブ、ハリー・ウー研究所など（民間施設）

最近
日本政府、主要政党、主要メディア、国会議員、経済界、医療界など
在日外国大使館
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　安東幹さんが、日本共産党から受けた、悪質な悪口の例です。
　東京都にある明治神宮野球場で安東幹さんが、東京六大学野球を観戦している時、多数の
日本共産党関係者が来て、安東幹を追い出せと騒ぎました。しかし、逆に、日本共産党活動
家が、非常識な行動ゆえに退場を命じられました。
　新潟県長岡市で、V リーグ　バレーボール女子リーグ　を観戦している時、日本共産党員が、
安東幹さんの退場を求めるなど迷惑行為をしました。安東幹さんが、山本五十六（太平洋戦
争時、日本軍連合艦隊司令長官）博物館のチラシを、他のチラシと一緒に持っていたら、安
東は右翼と騒ぎ、その日本共産党員はチケットも持っておらず追い出されました。
　秋田市駅前で、お祭りイベントが開催されている時、安東幹さんが舞台を見ているなどし
ている１時間以上の間、ずっと日本共産党女性活動家らが、私の退場を求めて係員らにつめ
よっていました。
　京都に行き、夜行バスで帰ろうとバスに乗った時、京都の日本共産党員が、私の取り調べ
を求めて押しかけてきました。
　熊本から佐賀県有田の陶芸の里に向かおうと熊本駅に入場しようとした時、数十人の日本
共産党関係者が、入場を阻止しようと安東幹さんにつめよる。
　熊本県八代市で、JR から乗り換えようとした時、日本共産党の年配女性党員らが、安東幹
さんを通すな、取り調べろと騒ぐ。安東幹さんが、一回下車し、松中信彦野球ミュージアム
に行って戻って来た時、その方はお休みであられた。
　その他、日本全国で、日本共産党員は、安東幹さんの行く先々に押しかけ、入場拒否を要
求したり、警察の取り調べを要求したりしています。
　富山県高岡市射水神社にお参りに行った時、地元の日本共産党幹部が、「安東は原理、神
社に入れるな」などと騒ぐ。安東幹さんは、原理ではありません。
　愛知県豊田市に V リーグの観戦に行った時、日本共産党員が多数、安東幹さんの行く先々
に押しかけて騒ぐ。豊田駅のそばのマクドナルドに行った時、地元の日本民主青年同盟員が
押しかけてきて騒ぐという非常識さ。

　なお、安東幹さんは、これらの体験を基に、数十年前に日本共産党にむりやり全日本民主
医療機関連合会の代々木病院の精神科に連れて行かれたことの研究、日本共産党の精神医療
を悪用した人権弾圧の研究、日本共産党と強制収容所の研究に打ち込んでいます。



日本共産党中央委員会の責任を問う！
全国の日本共産党員や関係者による安東幹さんへの、事実無根の悪質な批判への見解を求め
よう！
 
　良識あるみなさん！
　私は、安東幹（あんどうかん）と申します。
　日本全国で、日本共産党員や、日本共産党関係者から、事実無根の悪質な批判を受けてお
ります。時には、日本共産党幹部から、事実無根の悪質な批判を言われることもあります。
私は、日本共産党中央委員会に、統一見解を求め、責任を追及していく決意です。どうか、
ご支援をお願いします。
　私は、犯罪を行ったことはありません（交通違反を除く）。しかし、日本共産党は、警察
に逮捕されたことがあるとか、事情聴取されたことがあるとか言ったりします。私は、盗み
も万引きもしたことがありません。日本共産党に厳重に抗議します。
　私は、女性に対する犯罪、ストーカー行為は、いっさい行ったことはありません。警察に
呼び出されたことも、警察に注意されたこともありません。不倫、盗撮、性犯罪をしたこと
はありません。青年時代、補導されたことなどありません。私は、退廃思想を厳しく批判す
る青年時代でしたので、不倫を徹底的に批判していて、不倫など犯すはずがありません。
　私は、暴力行為を行ったことはいっさいありません。ただし、正当防衛、その他やむなき
理由がある時は実力行使をする場合もあります。暴力行為などで、警察に呼び出されたこと、
事件になったことは一度もありません。
　私は、無銭乗車をしたことは一度もありません。駅事務所に入ったことは、数十年間あり
ません。その前は、日本共産党員の、私に対する悪質な行為の取り締まりを求めて、駅事務
所をたずねたことは何回かあります。
　私は、反社会的団体のメンバーになったことは一度もありません。都立西高を卒業し、そ
の後進学した大学では、ソクラテス研究会を主宰し、ソクラテス、イエス＝キリスト、キル
ケゴールなど哲学の研究をし、倫理学の勉強をしていました。これらの思想家は、共産主義
者がもっとも嫌う人たちであり、共産主義者は「観念論」と呼んでいます。右翼団体、宗教
団体のメンバーになったこともありません。目黒区選出の日本共産党都議会議員の星見てい
こさんは、安東幹さんが、目黒を基盤とする右より団体と連絡を取っていると言っていまし
たが、私はその団体の代表者の名前をまったく知らず、星見ていこさんの、事実無根の悪口は、
きびしく批判されなければなりません。私は原理研究会のメンバーになったことはありませ
ん。私はアルコールが好きです。原理研究会の会員は、宗教上の理由で酒を飲みません。
　安東幹さんは、日本共産党の事実無根のデマ宣伝、不倫をしたことがあるというデタラメ
な悪口により、暴行を受け、顔面神経症の病気になりました。治療に多額の費用と期間がか
かりました。
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安東幹さんは、こんな人
英語や IT の学習に熱心です。年を取っても、英
語学習、最新の IT の勉強に励み、資格にチャ
レンジし続けています。他の人にも、語学や IT
の学習を熱心にすすめています。呼びかけの
YouTube を作成したり、論文を発表したりして
います。英語で文章を書くのは得意です。

安東幹さんは、犯罪歴がありません。警察
に呼び出されて、取り調べを受けたことも
ありません。（交通違反を除く）
日本共産党などが流す、「てくせが悪い」
などのデマ情報を信じないようお願いしま
す。補導されたこともありません。不良時
代もありません。

警備員をしている時、貴重品運搬警
備業務検定 2 級を所持していまし
た。警備の検定資格は、犯罪歴など
がない、問題のない人にだけ与えら
れる資格です。

　安東幹さんは、風俗店に行ったことは
ありません。女性を買ったことはありま
せん。
　安東幹さんは、女性差別をしたことは
ありません。女性べっしに、強く反対し
てきました。女性が輝く世の中、女性が
幸せになれる世の中について、何十年も
研究してきました。
　アメリカダラスの女性博物館（現在は
存在しない）、世界中の女性会館、日本
の国立女性教育会館、東京ウィメンズプ
ラザなど、あちこちで学びました。

クラブ活動
小学校　
郷土クラブ
中学校

（西宮市立大社中学）野球部
（杉並区立大宮中学）
水泳部、囲碁将棋部
都立西高
囲碁部、雑誌編集部、
柔道部、生徒会（少しの時間だけ）

がんじょうです。
　子どもまつりで、投球に挑戦しても、翌日、まったく腕など
に筋肉痛がありません。子どもの運動会で競技に参加しても、
翌日、まったくからだが痛んだりしません。
　ランニング、ダッシュ、左右両足でのサッカー、左右両手で
の投球、左右でのバットの素振りなど、練習しています。
　安東幹さんの健脚ぶりは有名です。南相馬市で、博物館に行
く道を間違えて山の中に迷い込んだが、閉館時間が近くなり、
急な階段の山道を数十分駆け足をして間に合ったり、佐賀市の
有田で、九州陶磁博物館に、急な階段を数十分駆け上がって入
館した。

安東幹さんは、
タバコを吸いません
アルコールは、週に数日、主に、コンビニで
缶酎ハイを買って、飲んでいます。
ギャンブルはいっさいしません。
女性問題をでっちあげられないよう気をつ
かっています。



日本共産党に強制収容所の理論的研究
　日本共産党に強制収容所はあるのかどうか？　日本共産党と関係が深い全日本民主医療機
関連合会（以下＝民医連）の医療機関が、日本共産党の強制収容所の役割を果たしている？　
民医連に加盟する病院の精神科、たとえば、代々木病院精神科などが、日本共産党や共産主
義を批判する人を強制収容する、日本共産党の強制収容所の役割を果たしている？　安東幹
さんの理論的研究の到達は、現在、以下である。
☆
ソ連では、共産主義を批判する国民らが、むりやり強制収容所に収容された。
東欧の共産主義国でも、共産主義を批判する国民らが、むりやり強制収容所に収容された。
ユーゴスラビアなどの非ソ連共産主義国でも、共産主義を批判する国民らが、むりやり強制
収容所に収容された。
キューバでも、共産主義を批判する国民らが、むりやり強制収容所に収容された。
中国でも、昔、共産主義を批判する国民らが、むりやり強制収容所に収容された。
ベトナムでも、昔、共産主義を批判する国民らが、むりやり強制収容所に収容された。
すべての共産主義国、現存するものも過去のものも、精神医療を悪用した人権弾圧を行った。
よって、日本共産党も精神医療を悪用した人権弾圧を行う。
帰納法から、日本共産党も精神医療を悪用した人権弾圧を行うと推論される。
☆
民医連の病気に対する考え方は、特異である。病気の外因説を強調している。病気の原因を、
環境や社会に求めていく。結局、共産主義が実現すれば、病気は減る、特に精神病は消滅す
るという考え方となる。かつて、中国共産党の指導者であった毛沢東は、真の共産主義社会
が実現すれば、精神病はこの世からなくなると豪語していた。
☆
共産主義は、集団主義である。共産主義の考えでは、幼少期のころから、集団主義を教え、
労働を教えれば、「誤った」考え方を、人間は持たなくなるという。集団主義で、労働を教
育のカリキュラムに取り入れ、「正しく」育てられた子どもは、「妄想」や「個人主義」を持
たない成人になると主張している。逆に言えば、妖精や幽霊、超越的なものを信じる人は、
間違った教育を受けた病人であるということになる。そのような共産主義の影響を受けてい
るのが民医連である。共産主義を批判する人を、病気扱いする傾向がある。

安東幹さんは、日本共産党に強制収容所の理論的研究を始めてから、メールにて、共産党員
の父親に病院に連れていかれたという人からの連絡を受けた。しかし、その人は、日本共産
党を訴える気はまったくないと言っていた。他にも、安東幹さんと同じようなケースが、探
せばたくさんあると考えられる。何か情報をお持ちの方は、ご一報を。
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国連（国際連合）大好きです。
　　　　　すべての人は仲良く！
　　　　　人類は、みな、兄弟！

ニューヨークの国連本部のガイドツアーに３回ほど参加しました。
ロサンジェルスの、国連プラザに行きました。

パリのユネスコ本部に、５回くらい行きました。見学できる展示コーナーや、書籍とか記念
品を販売するコーナーなどがあります。

スイスの美しい湖であるレマン湖のほとりにあるジュネーブにある国連の中心施設に２回ほ
ど行きました。

ウィーンの国連施設にも一回、ロンドンの IMO 国際海洋機構にも行きました。

日本国連協会などが企画した、イギリス語学　ボランティア研修に４回参加しました。午前
中は語学学校で英語を学び、午後はＹＭＣＡチャリティショップ、OXFAM チャリティショッ
プ、ホスピスなどでお手伝いし、週末は環境保全活動などを地元のレンジャーの指導の元、
行いました。

ロンドンの IMO（国際海洋機構）に行きました。

メキシコシティの国連広報センターに行きました。

安東幹さんは、世界中の人たちと手をたずさえて、よりよい世界をつくる意志でいっぱいで
す。人種差別はしません。



　　　　　　　必要な法律知識
日本の進む道研究所が配布するチラシに対して、日本共産党が配布をやめさせたければ、法的
手段を取るしかありません。裁判所などに、民事の事件として持ち込み、配布中止の命令をし
てもらう必要があります。警察や政治家には、チラシ配布をやめさせる権限はありません。

暴力と、不適切な行為は区別しましょう。軽くたたくのは、不適切な行為と呼ばれます。何で
もかんでも暴力、暴力と言うのは、非常識です。けんか　と　暴行事件　も区別が必要です。
警察が取り扱っていないものを、事件と呼ばない方が常識でしょう。誤解を招いたらたいへん
です。ちなみに私は、けんかなどで警察の事情聴取を受けたことはありません。私は正当防衛
以外で実力行使しませんし、時効とかいろいろあります。

私は男女差別など性に基づく差別をしたことはいっさいありません。そもそも男女雇用機会均
等法などの法律では、一部の職種に、男女による適性などを合法化しています。警備業、巫女
みこなど。法律ですから。特に、一部の職種の例外事項について反対運動も存在しません。

不倫は犯罪ではありません。不倫は、民事です。警察に連絡されても、法の番人である、警察
にとっては、迷惑電話です。不倫情報などで、警察に連絡するのはやめましょう。不倫は警察
の管轄外です。

雑誌に、私の悪口を掲載した雑誌が発売されることはありません。なぜならば、虚偽の記事を
書いた記者は、マスコミ倫理憲章とかいう倫理規定への違反となり、メディア界から追い出さ
れるからです。私は、安東幹自分自身に対する虚偽の記事、でっち上げの記事を許しません。
必ず告訴します。記者を、メディア界から追放します。

日本の法体系では、刑法により刑罰を与えるか、それとも、精神疾患があるということで病気
処理をするか、どちらかしかあり得ません。裁判所で裁いて刑事罰を与え、さらに、精神病院
に入院措置をとるということは、法的に禁止されています。

情報開示と、公益性。著作権と公益性。組織や団体の情報を、第三者がネットなどに公開する
場合、普通は個人情報保護法に違反ということもありますが、公益性の問題があります。公党
の場合、役所の場合など、有権者や国民の公正な判断のため、公益性の観点から、推奨される
場合もあります。また、ネット上の文書を利用する場合、役所や公党の文書など、自由に引用
が許される場合があります。
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　安東　幹さんについて     海外旅行先（主に 30 代）

〇アメリカ　首都ワシントン、ニューヨーク、シカゴ、ロサンジェルス、サンフランシスコ、シアトル、
マイアミ、デトロイト、ヒューストン、フェニックス、ボストン、フィラデルフィア、ナイアガラ、グア
ム、アメリカ　イエローストーン国立公園、グランドキャニオン、ヒューストン、サンディエゴ、ダラス、
ミネアポリス / セントポール、ダラス、アトランタ、サンノゼ、エルパソ、ボルチモア
〇イギリス　ロンドン、トーキー、ヘイスティングス、バース、
〇カナダ　トロント、ナイアガラ、ケベック、モントリオール、
〇韓国　ソウル、プサン　　　　　　　　　　　〇フランス　パリ
〇スペイン　バルセロナ　　　　　　　　　　　〇タイ　バンコク
〇台湾　台北　高雄　　　　　　　　　　　　　〇シンガポール　シンガポール　
〇オランダ　アムステルダム　　　　　　　　　〇ロシア　モスクワ
〇ニュージーランド　オークランド　　　　　　〇ベルギー　ブリュッセル
〇ノルウェー　オスロ　　　　　　　　　　　　〇オーストリア　ウィーン
〇ロシア　モスクワ　　　　　　　　　　　　　〇ドイツ　ベルリン　ミュンヘン
〇メキシコ　メキシコシティ、エルパソ、ティファナ
〇マレーシア　ジョホールバル　　　　　　　　〇シンガポール　シンガポール
〇イタリア　ローマ、フィレンツェ　　　　　　〇インド　ニューデリー、ダラムサラ

安東幹さんは、結婚する前、世界を旅した。知的な成長を得るため、見聞を広げるため、世界史に遺る哲学書・思想書を書くため
の体験をするための旅であった。
今から 30 年前、まだ日本に IT がほとんど広まっていない時、欧米では紙の書物が電子書籍となり、あらゆるものが IT 化されていた。
私は、早く日本も IT 化しなければ、欧米に後れを取る一方だと考え、日本に IT をどうやって普及させるかを考えるようになった。
アメリカの首都ワシントン特別区は、大好きで、何度も滞在した。いろいろ学んだ。世界中から若い人が集まって、アメリカの偉
大さを学ぼうと熱心で、活気があった。ワシントン特別区のホワイトハウスや国会議事堂、最高裁判所がある地区は、カジュアル
な服装の若いカップルや、小さな子どもを連れた家族連れでにぎやかで、日本との差異を感じた。
アメリカ人の移動手段は飛行機か高速バスであるが、ワシントン特別区とニューヨーク間だけは、みんな鉄道で移動する。私は、
ニューヨークのタイムズスクエア駅で途方に暮れた。切符は買ったが、ホーム、乗る場所がわからない。駅員に聞いてもわからな
い。直前になって、列車がとまるホームは、寸前に決まることがわかった。たくさんの人が上を見上げているわけがわかった。乗
客が少ないと、予定されていた便はキャンセルされる。混む時間帯、利用客が多い時間帯は、運賃が二倍、三倍になる。アメリカ
はこのような国かと感じた。
ヒューストンとマイアミにある、スペースセンターを見学した時には、アメリカの偉大さを感じた。ラスベガスとハワイ以外のほ
とんどのアメリカの都市を訪問したことがある、そんな私です。
ロンドンは広い！パリでは、ほとんどのスポットを訪れ、行くところがなくなった。ベルリンも偉大であった !
格安航空券で欧米に飛び、ユースホステルに宿泊するという、ほとんどお金をかけない旅行であった。
オスロでは、白夜を体験した。オークランドでは、ちょうどクリスマスの時で、サマークリスマスを体験した。
オークランド最大の広場に人が集まり、緑の芝生の上で、みんなで歌を歌って踊った。メキシコシティでは、郊外のピラミッド
に行った。えっ？土産物屋もレストランもほとんどない！でも、たくさんの観光客がピラミッドを登る。日本の観光地と全然違う！
メキシコシティには、当時、あるいは今も？　メキシコで唯一の遊園地があった。私が絶叫マシンの前で順番を待っていると、待っ
ている人が少ないのに、なかなか乗せてくれない。そのうち、私の後に人の列ができた。そうしたら、入場となった。要するに、
ある程度、人がたまってから入場させて乗り物を動かすということだったのだ。オークランドの遊園地でも、絶叫マシンに繰り返

し乗った。あまり並ぶ必要はない。

日本の常識は世界の常識ではない。



安東幹　年譜

京都市に生まれる　すずらん幼稚園に通う　西宮市立（兵庫県）広田小学校で学ぶ　世田谷区立松原小学校で学ぶ
杉並区立和泉小学校で学ぶ　杉並区立大宮中学校で学ぶ　都立西高校で学ぶ
一浪後、都立大学入学試験時に、日本民主青年同盟に加盟
数回、学習会に参加した後、都立大学不合格が判明し、日本民主青年同盟との関係が切れる。（そのまま私の同盟員の籍は都立
大学に残る）
中央大学文学部哲学科哲学専攻に学ぶ
学術連盟哲学会と、文化連盟棋道会に所属　関東学生囲碁連盟会計幹事をつとめる。
ソクラテス研究会を始める。哲学会では「倫理学ゼミ」を主催する。
白門祭のお手伝いをする。総務部。
哲学会委員長。　サークル関係では、役員などまったくせず。
日本民主青年同盟再加盟　日本共産党入党
中央大学中退
日本民主青年同盟中野地区委員会副委員長（B 氏から C 氏への地区委員長の引継ぎの間、民青都委員会で開催される地区委員長
会議に、半年ほど参加していた）（都立大学の民青から転籍表が送付されてきて同盟員歴が長くなる）
日本共産党中野地区委員会専従（出張所員）

日本共産党中央委員会の指示によりむりやり代々木病院精神科に連れていかれる
目の前で起きた事実をすべて否定され、記憶を消去されたという表現
雪田慎二医師の指示により、三か月間の自宅療養を命じられる。（しかし、早朝赤旗配達は続けさせられる）
医学的な検査は、精神的にも肉体的にもすべて正常であったにもかかわらず、薬を処方される。

日本共産党杉並地区の支部で活動する。日本民主青年同盟杉並地区委員として活動

「消去されていた記憶」がよみがえり、むりやり代々木病院精神科に連れていかれたと言い出す。
（助けてくれた人。セシオン杉並に集まっていた国際青少年事業の E さん他）

日本共産党に、「むりやり代々木病院精神科に連れていかれた」ことを理由に離党を申請
除名が認められる。支部長からは、安東幹さんは、頭がおかしくなったなどと報告したと言われた。　日本民主青年同盟は、卒業。

私が受けた処置は、世界中の共産党で有名だった精神医療を悪用した人権弾圧ではないかと気づき、告発する活動を開始する。
（私が、中野の共産党で働いている時に、少し前に東欧の共産主義諸国は崩壊していて、ソ連共産党も崩壊した）

最初は、日本国内の政党や諸機関に告発活動をしていたが、海外にも告発活動を広げるようになる。
NCB 英会話教習所で、英語を学び、NCB パソコン教習所で、キータッチ、MS-DOS、一太郎、花子を学んだ。
最初の海外旅行を、中学時代の男性の友人とともに、グアムに行く。セシオンで知り合った友人とノルウェーに行く。その後 3 回。
その後、年に 3 回、海外旅行に行くパターンを 10 年ほど続ける。春に、日本国連協会と関係がある、国際ボランティア語学研修。

（イギリスで 3 週間か 7 週間、午前中は語学学校で英語を学び、午後は YMCA チャリティーショップなどでボランティア。週末
も環境保全活動などのボランティア　最後の週で、イギリスや欧州の国連関係機関、国際機関を訪問する）。夏に、アメリカに、
だいたい 3 週間。ユースホステルなどに泊まる自由旅行。秋に、航空会社のマイレージ特典を利用したアジアへの数日の旅行。（マ
イレージとは、飛行距離に応じてもらえるポイント。アメリカと日本を二往復すればアジアの近い都市へ無料で行ける）

慶應義塾大学通信課程法学部乙類（政治学科）入学
慶應義塾大学通信課程法学部乙類（政治学科）卒業

（卒業率数％の超難関。文部科学省の正規の大学カリキュラムに基づいた、四年生通学過程とまったく同じ卒業資格、学士資格。
卒業した塾員の平均在学年数は、8 年から 10 年といわれ、中には 15 年とかかけて卒業する人もいるが、安東幹さんは、5 年で卒業。
4 年で卒業論文以外の科目をすべて履修し、5 年時は卒業論文の完成に専念。進学校である都立西高卒業なので、学業は優秀）



18

テレビやドラマ、映画で、通行人や簡単な役などをするエキストラを、この間、集中的にやった。
映画「ヒーローインタビュー」に登場した。その他、トレンディドラマ「ホテル」、「お金がない」、「遠山金太郎美容室」など。

アメリカや欧州への自由旅行では、たくさんの人権機関や医療機関に、私が受けた精神医療を悪用した、
日本共産党による人権弾圧を訴えた。アメリカの国会図書館にこもって、共産主義の精神医療を悪用した人権弾圧に関する文献を
学んだ。
ワシントン郊外の医療センターを訪れ、精神医療を悪用した人権弾圧について学んだ。
国際的な人権団体であるアムネスティ・インターナショナルの本部で、1 週間ほどの人権に関する研修も受けた。

サンケイ『雑誌　正論』に兵本達吉氏と対談。「私たちが体験した日本共産党の強制収容所列島」
その後、雑誌『正論』、『Will』などに、論文を多数執筆する。
単行本『日本共産党に強制収容所』を日新報道から出版。（紀伊国屋書店新宿本店でフロアに山積みになりました）

北京オリンピック 2008 年時に、世界中で大規模に行われた、法輪功迫害真相調査連盟主催の
グローバル人権聖火リレーのアジア調査団の副団長をつとめる。

映画「ヴィヨンの妻 〜桜桃とタンポポ〜」にエキストラで出演　2009 年　日本映画
監督した根岸吉太郎はこの作品で第 33 回モントリオール世界映画祭で最優秀監督賞を受賞

自由民主党入党　以後、きちんと党費を納入し続け、十年近く、現在まで日本共産党員であり続ける。

JAPAN Guardians （日本共産党の正体を明らかにする団体）の代表に就任

2017 年 10 月　日本の進む道研究所を設立　代表に就任

             　　　　　　　　　　アメリカ国会図書館　利用証　今でも使えるかな？



安東幹さんの、日本共産党の精神医療を悪用した人権弾圧の訴え先

初期
元松田良吉杉並区長
当時の杉並区のすべての区議会議員（日本共産党を除く）
杉並区役所人権相談室など
元鈴木俊一都知事
当時の東京都議会のすべての会派（日本共産党を除く）

日本政府
自民党本部
公明党本部
当時の政党本部すべて（日本共産党を除く）
総務省、日本政府人権機関など

世界
国連人権委員会
国連人権委員会日本担当者（ジュネーブでお会いした時に手紙を渡す）
アメリカ政府国務省　世界人権担当局
アメリカ大統領（クリントン大統領）
イギリス政府
フランス政府　ドゴール政党の後継者政党

アメリカ人権委員会、ヨーロッパ人権委員会など

世界精神医学会、アメリカ精神医学会

ジュネバ・イニシアティブ、ハリー・ウー研究所など（民間施設）

最近
日本政府、主要政党、主要メディア、国会議員、経済界、医療界など
在日外国大使館
などひんぱんに発信

安東幹さんは、
東京都教育委員会の傍聴
日本共産党と関係が深い労働争議団の
　　　　　　　　　　　　批判活動をしています
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令 和 ３ 年 月 日

東 京 都 渋 谷 区 千 駄 ケ 谷 ４ 丁 目 ２ ６ 番 ７ 号

日 本 共 産 党 中 央 委 員 会 様

（ 住 所 略 ）

（ 差 出 人 ） 安 東 幹

日 本 共 産 党 中 央 委 員 会 の 見 解 を 問 い ま す 。 日 本 共 産 党 関 係

者 が 、 全 国 で 、 安 東 幹 さ ん が 不 倫 を し た と か 、 盗 撮 を し た

と か 、 極 左 団 体 所 属 の 過 去 が あ る と か 、 右 翼 団 体 に 所 属 と

か 、 原 理 研 究 会 の 会 員 と か 、 ま っ た く 根 拠 が な い こ と を 言

っ て 迷 惑 し て お り ま す 。 宇 治 市 源 氏 物 語 博 物 館 に 行 っ た 時

二 人 の 年 配 の 女 性 が 不 倫 の 待 ち 合 わ せ 場 所 と か わ け の わ か

ら な い こ と を 言 っ て い ま し た 。 日 本 共 産 党 杉 並 区 議 野 垣 あ

き こ さ ん 他 日 本 全 国 で 、 安 東 幹 さ ん を 原 理 と 呼 ぶ 人 が い て

迷 惑 で す 。 女 性 を 盗 撮 し て も い な い 人 を 警 察 に 取 り 調 べ を

要 求 す る の は 刑 法 違 反 の 犯 罪 行 為 で す 。 日 本 全 国 で こ の よ

う な 事 例 が あ り ま す 。 安 東 幹 さ ん は 、 日 本 共 産 党 中 央 委 員

会 の 指 示 に よ り む り や り 代 々 木 病 院 精 神 科 に 連 れ て い か れ

た と 主 張 し て い ま す 。 日 本 共 産 党 と 強 制 収 容 所 、 精 神 医 療

を 悪 用 し た 人 権 弾 圧 に つ い て 理 論 研 究 を し て お り ま す 。

こ の 手 紙 を 出 し た こ と は 、 公 開 い た し ま す 。

安東幹さんはやるべきことを尽くしました。
日本共産党中央委員会に、配達証明付き内容証明郵便を
　　　　　　　　　　　　　　　送付しております。



安東幹さんはやるべきことを尽くしました。
日本共産党中央委員会に、配達証明付き内容証明郵便を
　　　　　　　　　　　　　　　送付しております。

令 和 ３ 年 ５ 月 １ ２ 日

東 京 都 渋 谷 区 千 駄 ケ 谷 ４ 丁 目 ２ ６ 番 ７ 号

日 本 共 産 党 中 央 委 員 会 様

住 所 略

（ 差 出 人 ） 安 東 幹

安 東 幹 は 不 倫 を し た こ と は あ り ま せ ん 。

安 東 幹 は 女 性 を 盗 撮 し た こ と は あ り ま せ ん 。

安 東 幹 は 女 性 に 対 す る 犯 罪 行 為 を し た こ と は あ り ま せ ん 。

安 東 幹 は 極 左 団 体 に 所 属 し た こ と は あ り ま せ ん 。

安 東 幹 は 宗 教 団 体 に 所 属 し た こ と は あ り ま せ ん 。

安 東 幹 は 警 察 に 逮 捕 さ れ た こ と な ど は あ り ま せ ん 。

安 東 幹 は 事 業 家 で あ り 起 業 家 で す 。 警 備 会 社 な ど に 雇 っ て

は と 連 絡 す る の は 、 人 身 売 買 行 為 で す 。 や め ま し ょ う 。

以 上 の 事 実 を 、 全 労 連 党 、 東 京 争 議 団 党 か 類 す る も の

に 伝 え て い た だ け た ら と 思 い ま す 。 今 後 、 警 察 へ の 訴 え 、

法 的 手 続 き を 本 格 化 さ せ て い き ま す 。 ま た 、 私 は 不 倫 も 盗

撮 も ス ト ー カ ー 行 為 も 何 も し て い な い の に 、 で っ ち あ げ て

被 害 者 の 実 名 を 出 す の は 言 語 道 断 の 迷 惑 行 為 な の で 絶 対 に

や め ま し ょ う 。

こ の 手 紙 を 出 し た こ と は 、 公 開 い た し ま す 。
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令 和 3 年 7 月 2 9 日  

 

東 京 都 渋 谷 区 千 駄 ケ 谷 ４ 丁 目 ２ ６ 番 ７ 号  

日 本 共 産 党 中 央 委 員 会 様  

 

東 京 都 杉 並 区 高 円 寺 南 ３ 丁 目 ２ ４ 番 ８ 号  

（ 差 出 人 ） 安 東 幹  

 

日 本 の 進 む 道 研 究 所 の 代 表 の 安 東 幹 と 申 し ま す 。 配 達 証 明

付 き 内 容 証 明 郵 便 6 3 0 1 3 と 6 3 2 4 0 送 付 者 で す 。  

日 本 全 国 で 、 た く さ ん の 日 本 共 産 党 関 係 者 が 、 私 を 、 原 理

研 究 会 の 会 員 だ と か 言 い ま す が 、 私 は 原 理 に 所 属 し た こ と

は あ り ま せ ん の で 、 今 後 、 そ の よ う な こ と の な い よ う ご 指

導 お 願 い し ま す 。 私 は 、 二 十 歳 を 過 ぎ て か ら 、 お 酒 の 愛 好

者 で 、 3 日 に 一 回 は お 酒 を 飲 み ま す 。 法 的 手 段 や 、 警 察 へ

の 通 報 な ど 、 ど ん ど ん い た し ま す 。  

東 京 都 杉 並 区 の 織 田 ふ き 子 党 員 は 、 原 理 と 認 め さ せ て 教 育

現 場 か ら 追 い 出 せ と か 、 私 と 同 じ サ ー ク ル の Ｔ さ ん や 阿 佐

ヶ 谷 コ ミ ュ ニ テ ィ で い っ し ょ だ っ た Ｉ さ ん に 、 私 を 追 い 出

せ と け し か け る な ど 悪 質 で す 。 富 山 県 高 岡 市 の 射 水 神 社 に

行 っ た 時 や 黒 部 市 で Ｖ リ ー グ を 観 戦 し て い る 時 に 、 地 域 の

日 本 共 産 党 幹 部 が 原 理 追 い 出 せ と お し か け て き ま し た 。  

 

こ の 手 紙 を 出 し た こ と は 、 公 開 い た し ま す 。  

日本共産党中央委員会に送付した配達証明付
き内容証明郵便の内容です。



日本共産党中央委員会あてに、配達証明付き内容証明郵便を送付しております。日
本共産党の悪質なデマ宣伝に対しては、厳重に注意するだけでなく、警察への通報
などもお願いします。 

配達証明付き内容証明郵便（令和 3 年 5 月 12 日　第 63013 号） 
配達証明付き内容証明郵便（令和 3 年６月 3 日　第 63240 号） 
配達証明付き内容証明郵便（令和 3 年 7 月 29 日　第 63845 号） 
以上の郵便で、安東幹さんは、不倫や女性に対するものも含めて犯罪がないこと、
反社会的団体などの構成員になったことがないことなど伝えてあります。 
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令和 3 年 8 月 16 日 

 東京都渋谷区千駄ケ谷４丁目２６番７号 

日本共産党中央委員会様 

日本の進む道研究所の代表の安東幹と申します。配達証明付き内容証明郵便「令和３年５月１２日第
６３０１３号」 

「令和３年６月 3 日第６３２４０号」「令和３年７月２９日第６３８４５号」送付者と同一人物です。 

 　日本共産党関係者による、安東幹さんへの悪質なデマが続いております。厳重注意をお願いします。
なお、この手紙の内容は、公開いたします。 

 安東幹さんは不倫をしたことはありません。杉並区の共産党員の小関けいこさん（区長選出馬あり）や
高橋さん（女性・ガラがたくさんある白い杖を持っているが、自転車を乗り回すなど障がい者手帳を持っ
ていないようす）が、不倫を認めよと言っていますが、ご指導ください。 

X さんの実名を出して X さんとの不倫を認めよと言いますが、当時、私は、朝４時ごろから働いて朝 9 時
ごろ寝て、昼頃起きてきて出勤して 8 時ごろ職場を出て自宅で寝る生活。土日祝日も仕事。不倫ができる
はずがありません。私が、党本部の指示でむりやり代々木病院精神科に連れていかれて、自宅療養を命じ
られている間に、私は杉並区の実家に転居、X さんは退職されたとのこと、私は転勤先もまったく知りま
せん。私は X さんの下の名前も知りません。 

 安東幹さんは、盗撮をしたことはありません。慶應義塾労働組合四谷支部の小笠原さんや金子さんは、
私がIT企業で働いていた時に、セキュリティセンター内で女性を盗撮したと言っていますが、セキュリティ
センターは、常に監視カメラで録画されており、盗撮の事実があればすでに大問題になっているでしょう。 

 安東幹さんは、女性に対して暴力を振るったことはありません。とびかかってきた女性を、軽くいなし
たことはあります。 

働くのをやめてから数年たつ IT 企業に、むりやり働かせようと、男性がしつこくやってきたので私はは
ねのけましたが、今度は見ていた女性がとびかかってきましたので、同じように振り払いました。まった
く暴力行為とは無縁です。都教組杉並支部内の日本共産党関係者が、安東幹さんは女性に暴力を振るうと
いっているようですが、ご指導く 

ださい。安東幹さんは、正当防衛以外、実力行使はいたしません。 

織田ふき子さん（新日本婦人の会杉並支部の会長をしている日本共産党関係者）は、日本共産党関係者に
安東幹さんを学校や地域から追い出せとけしかけているようですが、直ちにやめさせるようご指導くださ



い。 彼女にけしかけられた、地域の子どものための組織などで活動する C さんは、安東幹さんも委員を
していたコミュニティのイベントで、私の子どもの横に座って安東幹さんのことをしつこく聞いたり、他
の委員から繰り返し注意されても、安東幹さんのことを原理と呼ぶのをやめないし、会議の場で警察に電
話して、会場を後にする私を取り調べさせようとしたりするなどきわめて悪質です。「私の夫は共産党員
なのよ、こわいのよ」などとも言いました。C さんの夫と仲間は、何度も、工具をもって安東幹さんを取
り囲み、警察にも注意されています。 

 日本共産党杉並地区委員会の酒井文男地区委員長、長谷川幹部（男性）、男性区議らに取り囲まれて、批
判されたことがありますが、一人を多数で取り囲むと、恐喝や暴力類似行為とみなされることがあること
もご指導ください。 

令和 3 年 8 月 27 日 

 東京都渋谷区千駄ケ谷４丁目２６番７号 
日本共産党中央委員会様 

日本の進む道研究所の代表の安東幹と申します。配達証明付き内容証明郵便「令和３年５月１２日第
６３０１３号」「令和３年６月 3 日第６３２４０号」「令和３年７月２９日第６３８４５号」「令和３年８
月１６日第６４０４５号」送付者と同一人物です。 

安東幹さんは、民主主義者であり、暴力のない世界の実現を目指しています。安東幹さんは、正当防衛以
外の理由で、実力行使などをしたことはありあせん。「正当防衛とは、急迫不正の侵害に対し、自分また
は他人の生命・権利を防衛するため、やむを得ずにした行為をいう。正当防衛には、刑事上の正当防衛と
民事上の正当防衛がある。」などの法律的な解釈は、貴団体も詳しいと思います。 

日本共産党杉並区議会議員の酒井まさえさんは、男性のセキュリティー関係者に安東幹さんのまったく事
実無根の悪口を吹き込んで、その場でそのセキュリティー関係者と安東幹さんとの間に暴力事件を起こさ
せようとし、安東幹さんに舌を出してアッカンベーしました。このような行為こそ、暴力事件を誘発する
暴力行為として激しく指導されるべきです。都教組杉並支部の女性幹部活動家 ( 常に支部長や幹部と一緒
にいる ) も、男性のセキュリティー関係者にしばしば安東幹さんの悪口を吹き込み、セキュリティー関係
者をカッとさせて、暴力事件を誘発しようとします。このような行為を繰り返し行う女性党員に対して、
厳重に指導してください。また、東京杉並区高円寺南近辺の女性党員は安東幹さんのことを「暴行魔」と
触れ回っているようですが、事実無根のことをいわないように指導ください。 

安東幹さんは、ヘイトスピーチに参加したことはありません。自由に関する問題などで共産主義を批判し
たことはありますが、人種差別をしたことはまったくありません。安東幹さんの書いた文章すべてに人種
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差別を肯定した文章はありません。そもそも安東幹さんは、３０年近く前から、世界中の国連ファミリー
を訪問しています。人種差別などするはずがありません。慶應義塾労働組合四谷支部支部長であり日本
共産党員の小笠原恵さんは、東京六大学野球が行われている神宮球場のスタンドで私の近くから、私の
子どもが所属していた B 中学に電話して、「安東幹さんはヘイトスピーチ参加なので学校に入れるな」
と電話していました。今後、このような悪質な行為がないようご指導ください。 

安東幹さんは原理ではありません。それは前々回に送付した配達証明付内容証明郵便に明確にした通り
です。安東幹さんは、成人年齢になってから数日間以上アルコールを切らしたことはありません。赤旗
に執筆する文化人など全員が日本共産党員ではまったくないように、世界日報に執筆した人全員が原理
ではありません。しかし、杉並区の日本共産党員織田ふき子（新日本婦人の会杉並支部長）は、最近になっ
ても、安東幹さんのことを「原理」と呼ぶのをやめません。私の子どもが通う C 中学には PTA サークル
がありますが、D さんという OG 部員は、安東幹さんを「原理」と呼ぶのをやめず、手が汚い、コロナ
下で材料を自宅に持って帰って作品を制作するのが推奨されているにもかかわらず、私が材料を家に持っ
て帰るのをどろぼう呼ばわりしたり、わき和気あいあいとおしゃべりするのが禁止されているにもかか
わらず、安東幹さんはわき和気あいあいとしないと安東幹さんを批判したりしました。 

安東幹さんが盗撮した事実がないことは、以前の配達証明付内容証明郵便で明確にしましたが、日本共
産党杉並区議の野垣あきこさんは、安東幹さんがコミック「金田一少年の事件簿」を高円寺パル商店街
の店で読んでいたところ、「パンチラ漫画を読んでいた」と宣伝。同漫画は、巧妙なストーリーで有名な
探偵もの。ちなみに、その店はすぐにつぶれました。野垣区議に対する厳重をお願いします。 

なお、この手紙を送付したこと、および手紙の内容は、公開いたします。 

 



慶應義塾大学労働組合様　（この文書内の固有名詞などは貴団体発行の公開ニュースなどによ
ります） 

安東幹と申します。数十年前に、日本共産党中央委員会の指示により、むりやり代々木病院
精神科に連れていかれるという、日本共産党による精神医療を悪用した人権弾圧を受けたと
主張、代々木病院精神科などが日本共産党の強制収容所のような役割を果たしていると主張、
日本共産党関係の医療従事者が、国民からの日本共産党への批判を封じるために、病院にむり
やり連れていくための手先となっていると主張、日本共産党関係者が、安東幹さんの主張の信
用をなくすために、犯罪行為、不倫行為、反社会的団体などとの関係をでっちあげているなど
と主張しております。また、福澤諭吉先生と慶應義塾を、共産主義者からの悪質な悪口から守
る活動をしています。貴団体関係者は、私のことをご存知かと思います。 

最近、貴団体の幹部、組合員による、安東幹さんに対する、悪質な言動が目立っております。
非常識で、悪質な言動を、直ちに停止するよう、お願い申し上げます。警察への通報、法的手
段を強化します。 

安東幹さんは、学生野球、学生スポーツを応援しています。しばしば、神宮スタジアムに、東
京六大学野球や全国学生野球選手権を応援するために行きます。しかし、貴団体の幹部や構成
員、OB・OG が、野球やスポーツに興味もないのに神宮スタジアムなどに押しかけてきて、安
東幹を追い出せと大声で騒いだりすることは、非常識で、許されることではありません。今後、
二度とそのような行為がないことを徹底お願いします。また、安東幹さんのテレビドラマやコ
マーシャル、映画などのエキストラの現場におしかけてきたり、都庁のカフェなどにおしかけ
てきたりして、「安東幹出ていけ！」などとの手を振り上げながら、シュプレヒコールをあげ
たりするなどの非常識行為は、ただちにやめてください。迷惑行為です。特に、録画が行われ
ているロケ現場で、大声で騒ぐのは、ロケが中断するので、悪質です。警察に逮捕などされても、
仕方がないでしょう。慶應義塾大学労働組合四谷支部小笠原恵さん（職員代表前慶應義塾評議
員）、金井望さん（職員代表現慶應義塾評議員）は、安東幹さんのいるところに、しばしば来て、
安東幹さんを大声で批判したり、政治的なスローガンを叫んだりしますが、やめた方が良いで
しょう。 

また、安東幹さんが慶應義塾病院に行くたびに、警備員などに安東幹さんの取り調べを要求し
ているようですが、やめてください。逆に、訴えます。 

井村喜代子慶應大学名誉教授、三宅知香さん、船戸初美さん、その他組合関係者が、安東幹さ
んのいるところにやってくることもありますが、ただちに停止するようお願い申し上げます。
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警察に通報などします。 

小笠原恵さんは、私の所属する PTA に、ヘイトスピーチ参加者を学校に入れるなと連絡をし
ていましたが、安東幹さんはヘイトスピーチに参加したことはありません。また、安東幹さ
んは、がんじょうで病気なく、手足も丈夫です。「足が悪い」などの根も葉もないことを言っ
てはいけません。悪質です。日本全国で、安東幹さんのことを知っている女子高生など多く、
私は有名人として普通に接しております。トラブルを起こしたことはありませんので、悪質
な悪口を広めないようお願いします。また、安東幹さんが所属する年配の男性中心のサーク
ルに、飲みに連れて行ってくれと言い、安東幹さんも呼んでくれというのは、暴力事件の誘
発となるので、やめてください。 

この配達証明付内容証明郵便を送付したことならびに内容は、ウェッブサイトや SNS などで
公開します。 

東京争議団共闘会議様 

日本の進む道研究所の代表の安東幹と申します。貴組織と関係している労働争議団などを、
抗議活動をしている現場や、裁判所などに行って批判している、安東幹です。以下の点、よ
ろしくお願いします。 

安東幹さんは、東京争議団、あるいは日本全国で東京争議団と共闘関係にある労働争議支援
団体を、理論的に批判しております。東京争議団や、貴組織を支援している全労連などの基
本文書、方針などを研究し、貴組織の抗議・要請活動の現場、裁判所などに実際に行って、
貴組織を研究し、批判しております。活動は、法律を遵守して行われ、民主主義のルールを守っ
て行われ、違法行為は、いっさい行われていません。 

東京争議団関係者の方で、安東幹さんを無職と非難する人がいますが、安東幹さんは、企業家・
事業家であり、無職ではありません。日本共産党が理論的基礎とする科学的社会主義などは、
階級史観であり、階級間の移動を認めず（労働者が企業の立ち上げに成功したサクセスストー
リーを一部の例外とする）、企業家・事業家を認めない立場ですが、安東幹さんを特異な理論
により、無職とすることがないようお願いします。 

また、東京争議団関係の方で、警備会社に安東幹さんを雇えと連絡したり、日本オラクルに



安東幹さんを雇えと連絡したりする方がいますが、直ちにやめてください。東京争議団関係の
方には、警備業界の事情を良く知らない方、日本オラクルのセキュリティオペレーションセン
ターについてまったく知らない方がほとんどです。安東幹さんは、警備業界で働く意志はまっ
たくありません。いくつかの警備会社には配達証明付内容証明郵便で、勧誘しないでください
などと連絡してありますし、日本オラクルにも配達証明付内容証明郵便などで、貴社で働く意
志のないことを連絡してあります。警備業界のことをまったく知らない人が、警備会社に安東
幹さんを雇ったらと電話をしたら、こじれて、大問題となります。東京警備業協会にも連絡し
ています。 

貴組織の会員で、安東幹さんを見ると警察に電話するなどして安東幹さんの取り調べを求め
る方がいらっしゃいますが、警察は忙しいので、迷惑電話になるのでやめた方が良いでしょう。
警察に○○という容疑で取り調べを要求して、無実だった場合、刑法により取り調べを要求し
た人間が処罰されること、私人と民間団体との争いは民事であり警察に電話したりしないこ
と、刑法とは関係がない不倫や、明らかに時効が過ぎていることで警察に電話して、忙しい方
たちに迷惑をかけないことなど、今一度、確認をお願いします。 

　JAL 争議団の客室乗務員組合の内田団長らは、羽田空港などで、安東幹さんは、◎歳などと
大声で叫びながら走り回りますが、個人情報なのでやめてください。また、安東幹さんは、右
翼団体とは関係がありません。不確かな情報や、勝手な推測で、右翼団体の構成員の可能性が
あると決めつけて、警察に電話したりすることのないようにお願いします。　非常識なことは、
いっさい、行わない方が良いでしょう。安東幹さんが、学生野球を観戦している時など、野球
観戦に興味がないのに、観客席にやってきて、安東幹さんを追い出せなどと騒ぐのは、とんで
もないことです。 

　東京争議団の方の中には、安東幹さんの日本共産党批判、日本共産党の強制収容所の研究を
やめさせようとする人がいますが、東京争議団の本旨とは関係がないので、絶対にやめた方が
良いでしょう。 

この配達証明付内容証明郵便を送付したことと内容はウェッブサイトや SNS などで公開いた
します。 
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安東幹さんは、手順を尽くしました。
以下のメールは、新しい順です。
すべてのメールではありません。

日本共産党中央委員会様（クレームです）
 
安東幹（あんどうかん）と申します。私は、哲学・思想を青年時代から研究しています。　将来、歴史に残る名著を執筆するのが夢です。
その過程で、共産主義批判をしています。しかし、日本共産党員の中で、私に対して、非常識な批判をする人がいます。お話しし
て、私に対する非常識な批判や行動をやめていただくようお願いします。

（なお、この手紙は、ネットなどで公開しております。それは、私がきちんとクレームをいれているということを示すためでもあ
ります）
 
杉並区議会議員　酒井まさえさん
◎私の彼女への何回かのクレームに対して、彼女に対するストーカー行為だなどと言っているようですが、私の生活圏、買い物圏、
出歩く範囲などは、阿佐谷南、梅里など、ほとんどが彼女の担当する区域です。私は、他の地域の担当の区議会議員で、顔がわか
らない日本共産党区議会議員もいます。また、私の生活圏の一般党員の顔や名前がわかるはずがありません。私のクレームが、日
本共産党の顔である議員であり、私の生活圏の多くを担当する酒井まさえさんに対して多くなるのは当然です。私の彼女に対する
ストーカー行為だなどと言うのはおかしいです。直ちにやめさせた方が良いでしょう。
◎酒井まさえ杉並区議会議員は、彼女の住所をチェックする人間に対してストーカー呼ばわりするようですが、それでしたら、杉
並区役所のウェッブサイトや区報などに掲載される彼女の住所を、日本共産党杉並地区委員会にすれば良いでしょう。そもそも彼
女が区議会議員に初めて出馬したのは昨年 4 月ですが、出馬にあたって、日本共産党杉並地区委員会と彼女との間に、自宅の住
所と電話番号が公開されることについてきちんと説明されていたのでしょうか？私の自宅や職場の前の公道にも、いろいろな人が
見に来て、何か言っていくことがありますが、普通のことです。区議会議員を評価するのに、自宅の壁にどのようなポスターが貼っ
てあるかで判断する有権者もいます。他人を安易にストーカー呼ばわりするのはやめさせた方が良いでしょう。
 
都教組杉並支部の指導部内にある党 G
◎安東幹さんのことを暴力的と言って学校などの教育施設への出入りの禁止を求めている日本共産党員の教員がいるようですが、
私は暴力をふるったことはありません。ただし、正当防衛の権利を行使したことはあります。そもそも教育現場でも、不審者に対
して道具を用いた取り押さえ訓練が行われます。杉並区のすべての公立小中学校では、毎年一回は、さすまたを用いた不審者取り
押さえ訓練が、警察官参加のもと行われます。不審者が暴れた場合は、暴力的な手段に訴えてでも取り押さえることになるでしょ
う。教育現場でも、道具を用いて、強制的に物理的な力を行使する場合があり、保護者などとして教育現場に正当にはいる権利が
ある人を、「暴力的」などと でっちあげ、出入り禁止を求めるのはやめましょう。
 
私を担当している日本共産党本部の男性職員 B
◎私が、ヘイトスピーチなどを組織している人間の顔を知っているというだけで、ヘイトスピーチのシンパと報告するのはやめさ
せてください。私が彼らの顔を知っているのは、私を獲得しようなどとして長期間にわたり追っかけまわすからであり、特定の人
間の顔を知っていることは、その特定の人間と仲が良いことにはなりません。

（今後、私を担当している特定の日本共産党本部の男性職員を B 氏と呼びます。彼は、私がいるところにしばしばやってきます。
北朝鮮に拉致された日本人を救う国民集会、憲法集会など、これまでの私のメールに登場してくる日本共産党中央本部の男性職員
のことです。）
 
杉並区役所の共産党員
◎私が盗撮したことがあるとか、不倫をしたことがあるとか、根も葉もない事実を主張しないようにお願いします。盗撮や不倫の
証拠をとるためには、よほどのことをしないと吐かないから乱暴してもいいということになり、私が暴行まがいの行為を受けるこ
とになります。私が暴行を受けた場合は、私が損害賠償を、該当する日本共産党員に請求することになります。
　私が杉並区役所の前を通ると（杉並区役所は青梅街道に面していて、東京メトロ地下鉄丸ノ内線阿佐ヶ谷駅のすぐ近くにあり、
私の家からすぐ近くにあり、私の日常生活の導線上にあります。杉並区役所の前をよく通ります。）、教育委員会のフロアから杉並



区役所の玄関まで出てきて、私の悪口を言う女性職員がいます。ご注意ください。若くもなく、そんなに年配でもなく、細いか
らだつきです。
　また、杉並区役所労働組合関係の女性職員で、いつも組合服（私はそう呼んでいます。飾り気がない薄いブルー系の上着です）
を着ているふっくらしている女性で、若くもなく、そんなに年配でもない女性が、私が杉並区役所に行くと、すぐに私がいると
ころにまでやってきて、私を追い出せと騒いだりします。（今年になってからは、私は杉並区役所に、一回しか言っていませんし、
事務的な書類をわたしてすぐに退出したのでそのようなことは起きていません）私が杉並区役所に行った時に、日本共産党の職
員が私のいるところにしばしばやってきて、私を追い出せと騒ぐとは、非常識な行為であり、完全な人権弾圧です。良識のある
杉並区役所の職員が「共産党が来たよ」と教えてくれたりします。時 には、男性の日本共産党諸君が来たりします。今後、私は
杉並区役所にほとんど行く予定はありませんが、杉並区役所の日本共産党員にご注意ください。
 
杉並区の核兵器廃絶運動をしている地域の年配の党員の方々へ
◎安東幹さんのことを「右翼」と呼んでいますが、直ちにやめてください。私は右翼ではありませんし、人のことを「右翼」と呼ぶと、
周りにいろいろな悪影響を与えます。何か問題が起きた場合、責任が取れないでしょう。
 
また、手紙を書きます。よろしくお願いします。この手紙に対する質問などあれば、お気軽に問い合わせください。

日本共産党中央委員会に申し入れ
 
日本の進む道研究所（任意団体）代表の安東幹と申します。思想・哲学の研究を行い、理想の社会について考えています。その
一端として、共産主義を批判しています。
 
日本共産党関係の方で、私に悪質なことをする人がいます。やめていただけるよう以下の方にお話をしてください。私も、警察
に被害届を出したり、さまざまな措置を取ります。

また、私がこのメールを出したことは、ブログにて公開しております。
 
 
 
 
安東幹さんへの張り込みや尾行を担当している方へ
 
　私は原理ではありませんので、ご了承ください。あまりしつこくつきまとうと、顔の表情から事実と反する判断をしてしまっ
たり、かまをかけると周囲に私が認めているように見えてしまったりするので、たいへんなことになります。
　( 女性の担当の方へ）手当たり次第に、私の周りの女性に、「私に不倫に誘われなかったか」とか聞きまくるのはやめてください。
みんなに迷惑です。日本共産党も、私の周囲から信用を失うでしょう。
　電車の中など、尾行するのはやめた方が良いでしょう。そもそも、日本共産党は、尾行やスパイ活動とは無縁と主張している
人もいるようですが、組織的に尾行しているということでしょうか。
　医療機関で騒ぐのはやめてください。特に歯科の治療中に、押しかけたり迷惑電話をかけるのは、医療事故につながりたいへ
ん危険な行為です。
 
 
 
 
全労連の共産党さんへ

（特に JAL や KLM、明乳労働争議を支援している方へ）
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　私を「無職」と呼ぶのは絶対にやめてください。警備会社が提供する褒賞金目当てに、私を警備会社で働かせようとする人があら
われるなど、私や家族が危険な目にあいます。私は、起業家なので、収入が不定期にあります。給料日が月に一回の雇われ人とは違
います。また、私が買い物をしたり飲食店に入った時など、必要なお金を所持していないのではと疑われて、私が危険な目にあいま
す。警察に店員が電話したりして、場が混乱します。店にすごく迷惑かけます。
　私を取り調べろと警察などに電話するのはやめた方が良いでしょう。警察が迷惑します。日本の憲法は罪刑法定主義、無実の前提、
時効など明確にされています。ただ、なんとなく警察に私を取り調べろなどと電話することがあってはなりません。警察が迷惑しま
す。警察は忙しいのです。
　安東幹が、労働争議団の宣伝活動などを批判しに来るのをやめさせようと、警備会社に雇わせて、昼間働かせようとするのはやめ
てください。私は、絶対に、警備員にはなりません。私には家庭があり、警備員の収入では子どもの教育費が出ません。私は英語や
パソコンなどができるため、もっと、収入の良い仕事があります。そもそも私は、早朝とか深夜の時もありますが、一日八時間、週
単位では四十時間以上は、働いています。
 
 
 
 
杉並区の共産党さんへ
 
　私を「無職」と呼ぶのは絶対にやめてください。警備会社が提供する褒賞金目当てに、私を警備会社で働かせようとする人があら
われるなど、私や家族が危険な目にあいます。私は、起業家なので、収入が不定期にあります。給料日が月に一回の雇われ人とは違
います。
　酒井まさえ杉並区議をはじめ、みなさんにご注意ください。ちょっと言ったヤジでも、問責決議や謝罪決議がなされることがあり
ます。ヤジをする場合、内容に注意した方が良いでしょう。
　杉並区から、日本共産党を批判する「裏切り者」を出したと恥じる気持ちで、私の日本共産党批判をやめさせようと、悪質なやり
すぎ行為をするのはやめさせた方が良いでしょう。周囲に大迷惑となります。
 
 
 
 
自由法曹団支部の弁護士さんへ
 
　私に対する悪質なデマを、裁判官らに話して、吹き込むのはやめてください。すでに、懲戒請求をする準備に入っています。
　KLM 労働争議団の女性弁護士は、「私が中央大学時代、極左過激派のメンバーであった」と裁判官に言っているようですが、根も
葉もないことです。また、へんな人形を持ち歩いていると言っているようですが、共産主義思想の芸術観、「芸術は政治や階級闘争
に寄与しなければならない」という理論に基づくものでしょうか？ご注意ください。KLM 労働争議団を構成する弁護士事務所は、
自由法曹団に所属しています。
　私は、大学院に進学し、単位をたくさん履修しています。15 年間中断していますが、履修した単位は有効と思います。大学院に
進学した以上、大学卒業の資格を所持しているに決まっています。私の学歴の悪口を言うのはやめてください。
 
 
 
 
日本共産党東京都議団の議員さんへ
 
　最近、安東は、しばしば都庁の都庁カフェに行きます。都庁カフェだけの利用も、一般人に許されています。私が都庁に行くと、
しばしば日本共産党と議会議員や都庁内の共産党員がやってきて、私に悪質な嫌がらせをしますが、やめるようお話しください。
まず、私について正確な認識をすることが大切です。私は、民族差別をいたしません。ヘイトスピーチに参加したことはありません。
私は、大学院の修士課程を受講途中で、学習を 15 年ほど中断しています。アメリカのシアトルに本部のあるシティ大学で通信課程
です。きちんとした大学院です。大学院ということは、当然、私は大学卒です。いろいろ質問を受ければ、きちんとお答えします。
そのようにお話しください。



私は、起業家です。また、芸術家でもあります。私を無職というのは、共産主義思想が起業家という職業を認めず、私の芸術作
品を評価しないのは、共産主義思想の芸術理論からでしょうか？
　日本共産党東京都議団は、誤解や勘違いによる論争を避けるべく、質問があれば、私に文書などで質問していただけるようお
願いします。
 
 
 
 
中野共立病院の共産党さんへ
 
　安東幹さんが、中野駅北口に買い物に来た時など、私が買い物をしている店にやってきて騒ぐのは絶対にやめてください。私
が中野共立病院に怒鳴り込んできたらどうするとか、言っているようですが、私はそのようなことはいたしませんし、過去にし
たこともありません。もし、私が中野共立病院に用があって行くとすれば、事前に連絡すると思います。
3 月半ばくらいに私が中野駅北口のブロードウェイ商店街に行った時、三十年ほど前、代々木公園での集会で会ったとなのる女
性が来ました。私は彼女の名前を知りません。彼女は、私の目の前で、彼女の友人であり、私が中野にいた時に私といろいろあっ
た女性に電話をしました。ちなみに、電話の向こうから、私の責任で安東が日本共産党を批判しているから、私が責任を取って
安東を何とかするとか聞こえましたが、勝手な行動はやめた方が良いでしょう。
 
 
 
 
また、以下のことは事実です。
　安東幹さんは、不倫や盗撮、女性に対する犯罪、民族差別と無縁です。
　安東幹さんは、身体はがんじょうで、足腰は丈夫です。
　安東幹さんは、日本共産党の党員名簿は、まったく持っていません。
　安東幹さんは、無賃乗車はしたことはありません。
 

日本共産党に要請します。
（日本共産党にこのようなメールを送付したことは、ブログその他で公開しております）
日本の進む道研究所　代表　安東幹
 
私、安東幹氏に対して、日本中で、日本共産党員や日本共産党関係者がいろいろなことを言いますが、事実に基づいて、私に対
処した方が良いでしょう。私も、たびたび、警察やマスコミ、人権団体に訴えています。警察に逮捕を要請したこともあります。
 
日本共産党は、民主集中制の党のはずですが、あちらこちらの日本共産党関係者が、かってに私の住んでいる杉並区の日本共産
党員や関係者に電話をかけて、私をなんとかしろと言っているみたいですが、一回、事情聴取した方が良いでしょう。私は、JAL
労働争議団や明治乳業労働争議団を批判するために、彼らが抗議行動をしている現場に行っていますが、私を見て、中野区や杉
並区の組織に、勝手に電話をしている党関係者がたくさんいます。
以下のことを事実とした上で、私への対応をお願いします。
 
事実その 1　私は原理のメンバーではありません。宗教団体に入会し、会費や寄付金を収めたことはありません。（記憶の許す限り。
数十年は確実です。）
 
杉並区議会議員の野垣あきこさんは、私を「原理」と呼んでいるのを見かけたことがありますが、直ちにやめさせてください。
日本共産党関係者で、原理研究会のメンバーではない人間を、「原理」とニックネームで呼んでいる人がいれば、厳重にご注意く
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ださい。
 
また、杉並区のある地域の青少年育成委員会の D さん（女性）は、私のことを日常的に「原理」と呼び、知り合いにも「原理」と
呼ぶように働きかけ、「私の夫は日本共産党員で恐いんだよ」と人を脅し、実際、彼女の夫ら数人が、工具を持って私のところに、
子どもまつりなどで走ってきたことが、何回もあります。当然、警察などに厳重に注意されていました。
 
 
 
事実その 2
 
私は、極左団体のメンバーになったことはありません。特に、中核派、革マル派、社青同、黒ヘルアナーキストなど、極左団体が主
催するイベントに参加したことは一回もありません。そもそも、極左団体の活動家が、日本民主青年同盟に加盟、日本共産党に入党
するはずがないではありませんか。1980 年代、日本中のすべてのキャンパスで暴力的に敵対していました。
 
先日、都庁の職員でなくてもだれでも利用できる都庁カフェ（都庁の中にある）で、フェアトレードコーヒーを飲んでいたところ、
日本共産党の都議会議員がやってきて、私のほほの傷は、極左団体同士の内ゲバで中核派にやられたもの、安東が極左団体のメンバー
だった動かぬ証拠と言いましたが、事実誤認です。私が、日本共産党の職員だった時、日本共産党青年党員草野氏の中野区の上高田
にある部屋で、杉並在住だった中核派のシンパの大石という人物にやられたものです。ちなみに、私と大石氏は初対面でした。草野
氏の所属する日本共産党の支部の支部長は、杉並区青梅街道沿いにあった岩崎ちひろ事務所か松本善明事務所に勤務していた多田さ
んという女性でした。
 
2020 年 2 月 27 日、東京地方裁判所で、KLM 航空に関する労働争議の裁判がありましたが、傍聴室に入室して、最前列に座る私に
対して、労働争議団、あるいは支援団体の女性客室乗務員が「危険人物だから最前列に座らせない」などと私を指して暴言。私が最
前列に座って、講師にからむなどの問題を起こしたことはありません。労働争議団は、日本共産党の応援も受けています。今後、こ
のようなことがないように、ご注意ください。
 
 
 
事実その 3
 
私は、思想家です。哲学者です。ソクラテス、ヘーゲル、キルケゴール、ニーチェ、ヤスパース、ウィトゲンシュタイン、老荘など、
古今東西の哲学書を、生涯、読んで勉強しています。
以下のレッテル貼りは私に対して禁止です。

「右翼活動家」、「反共主義者」。
 
また、私は、日本共産党に対して嫌がらせをしているなどの低次元の批判をしているわけではありません。共産主義、あるいは、資
本主義、その他の社会形態の、時間、労働、家族などのいろいろな概念を研究分析しています。そして、深い人間とは何かを考察し
ています。
 
杉並区の女性党員で、「安東は日本共産党に嫌がらせをしている程度だから、日本共産党批判をやめさせなければならない」と近所
などに触れ回っている人がいますが、厳重にご注意ください。
 
 
 
事実その 4
 
私が代表を務める、日本の進む道研究所は、健全経営で、今後、大きなシンクタンクになる展望です。
 
起業家に対して、無職というのはおやめください。杉並共産党の多くの方が、私のことを無職と呼んでいますが、厳重に抗議します。



日本には、起業家の育成が求められています。国際的にみて、日本の起業家不足は問題です。
 
警備員にけしかけて、私を警備会社に雇わせようとするのは、奴隷労働にあたり、日本国憲法違反です。2020 年 2 月 19 日、オ
リパラ組織委員会前で、明治乳業労働争議団が宣伝活動をしましたが、JAL 労働争議団の女性客室乗務員が、通りかかった警備
員に私を雇えと強い口調で言い、「約束とった」、「約束とった」と騒いでいましたが、日本国憲法に規定された職業選択の自由に
違反する行為です。今後、そのような行為のないようにご注意ください。
 
また、私が警備会社に雇われようとしたことは、私が日本の進む道研究所を立ち上げてからまったくありませんが、「足が痛いの
に警備会社をだまして雇われようとしている」と繰り返し言っている人がいます。私はまったく足が痛くありません。偽情報を
流すことのないように、厳重にご注意ください。混乱が起きます。
 
私は、険しい山道を問題なく歩きます。南相馬に行った時には、相馬野馬追の会場の裏山の厳しい山道を高速で歩きました。また、
鳥取では、市内から鳥取砂丘まで、厳しい山道を歩き、山を越えました。
 
 
 
事実その 6
 
私が都庁に行った時、私が自由民主党の事務所に寄った時や教育委員会の傍聴に行った時、あるいは都庁カフェに行った時など、
日本共産党都議団のメンバーがやってきて、私を追い出せとか、警備員に取り調べろとか要求する時がありますが、直ちにおや
めください。そもそも、自民党都議団の部屋におしかけると、迷惑でしょう。常識の範囲内の行動でお願いします。

日本共産党中央委員会様

（このメールは印刷して、日本共産党杉並地区委員会、杉並新婦人グループ、都教組杉並支部グループ、杉並区役所労働組合グルー
プにも送ります）

日本共産党関係者の方だと思いますが、私に対する人権弾圧、誹謗中傷を繰り返す人がいます。ご注意ください。警察に通報して、
逮捕してもらいます。

重複は避けます。詳細は、本日のメールの下位にある前回以前のメールをご参照ください。私の主張は、「私は二十代の時に、日
本共産党により精神医療を悪用した人権弾圧を受けて代々木病院精神科に連れていかれた。その後、私は自分が受けた人権弾圧
を告発する活動を続けた。そして、日本共産党を批判する執筆活動をするようになった。それに対して、日本共産党は、理論的
な論争、事実関係を明らかにしたうえでの討論を避け、不倫、盗撮などをでっち上げ、犯罪者に仕立て上げようとしている」と
いうものです。

日本共産党杉並区議会議員の、  くすやま美紀氏は、私が杉並区役所内の区政資料室に行った時、やってきて、私の退去を要求し
ました。完全な人権弾圧ですので、ご注意ください。また、杉並区役所労働組合の方が、本庁一階ロビーの案内の方に、「安東が
来たら私たちに教えてくれ」とか言っているのを見たことがありますが、人権侵害の違法行為で問題行為です。

日本共産党杉並地区委員会、都教組杉並支部、新日本婦人の会杉並支部、あるいは一部の党員は、私が、私の子どもが通う学校
に出入りする事の禁止を要求したり、阿佐ヶ谷青少年育成の委員を私がやっていますが解雇を要求したり、教育委員会の傍聴の
拒否を要求したりしていますが、直ちに、やめさせてください。彼らがどのような理由で、それらのことを要求しているのか知
りませんが、私は、告発いたします。
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私が、私の子どもを、私の身勝手な都合で越境して、区域ではない中学に進学させようとしていると言っている人がいるようで
すが直ちにやめさせてください。私の子どもは、教育委員会に指定された中学に進学します。

杉並区役所労働組合女性部の方で、私が或る地域の組織の会長の女性をのぞいたと言っている人がいますがそのような事実は
まったくありません。真横に立っていてどのようにのぞけるというのでしょう。それよりも、私が女性の前に座わりたがるとい
う誹謗中傷を行なう、夫が日本共産党員であるとなのる女性をご注意ください。

都教組杉並支部の役員は、「私がきちんと働いていない、学校に出入りさせるな」と他の教員に私に注意しろと言っていますが、
マルクス、レーニンなど、きちんと働いていなかった人は無数にいます。四月からは、副業が解禁となります。「きちんと働く」
の意味を説明して欲しいです。特に共産主義者は、「共産主義社会が実現すれば一日の労働時間はどんどん短くなり数時間です
むようになる」と言っているようですが、「きちんと働く」とは、どういうことでしょうか？

杉並新婦人のＡさんは、中学生のマラソン大会で、杉並新婦人の会長と携帯電話で連絡を取りながら「私に変な趣味がある」な
どと騒いでいましたが、私には変な趣味はありません。厳重にご注意ください。

以下のことは、ささいなことですが、全労連関係の方で、「私は頭が悪くて難しい法律文書や裁判の判決文が読めない」とか言っ
ている人がいましたが、そのような事実はありません。私は、都立西高卒で、その後も、知的頭脳労働に従事し続け、難しい法
律関係の文書読めます。私は、全労連や、東京労働争議団を批判しているので、彼らも私のことを知っています。

安東　幹　日本の進む道研究所　代表　kanandoj@yahoo.co.jp

なお、このメールは私のブログにて公開します。

日本共産党中央委員会様
（印刷したものを日本共産党杉並地区委員会にも送付します。また、日本共産党杉並地区委員会には、杉並区職労共産党支部、
新日本婦人の会杉並支部内日本共産党グループ、都教組杉並支部内日本共産党グループへの手紙も同封します。）
また、このメールはブログなどで公開しています。
 
 
日本共産党関係の方だと思いますが、私に対する人権弾圧、誹謗中傷を繰り返す人がいます。
 
ご注意ください。
 
その場で、１１０番通報する場合があります。また、法的措置を取る場合もあります。
 
 
日本共産党中央委員会に、私、安東幹担当の職員がいるようですが、私の行く先に現れた場合、１１０番通報しますのでご了承
ください。また、支部所属の日本共産党員でも警察に通報する場合がありますのでご了承ください。
 
 



私のことを 、右翼と認めるようあちらこちらに言っているようですが、私は右翼ではありません。
 
ヘイトスピーチデモに参加したことはありませんし、軍国主義や教育勅語の復活を主張したことはありません。民族差別をした
ことはありません。俵義文氏など、一部の左翼は、自民党のほとんどの国会議員や都道府県議員、経済界や宗教界、学者が参加
する日本会議などをいかがわしい右翼とレッテル張りしていますが、日本共産党ともそのような主張に同調しているとすれば問
題です。自民党＝右翼と言うような乱暴な理論を展開していることとなるのではないでしょうか？
 
 
私は、主権を回復する会のメンバーになったことはありません。
 
 
私は、原理研究会とは関係ありません。そもそも原理研究会とは学生組織です。私は、旧統一教会（現家庭福祉連合）のメンバー
になったことはありません。私はお酒を飲みます。成人してからずっと飲んでいます。長期間飲まなかったことはありません。そ
もそも世界日報に執筆することを理由に原理研究会のメンバーと言うのであれば、赤旗に登場する文化人・芸能人・知識人・学
者は全員、共産党員になってしまいます。原理研究会は、聖書の原理を信じる敬虔な人たちです。それに対して、政治謀略集団
と呼ぶ日本共産党の体質がおかしいのではないでしょうか
 
 
私は、極左暴力集団のメンバーになったことはありません。中央大学時代、ソクラテス研究会を主催していました。私が中央大学
に在籍時、白門祭実行委員をしたことはありますが、上層部は、大学在籍時のみ活動するブントの一派などでした。中核派は大学
にはまったくいませんでしたし、革マルは少しはいましたが、学園祭などにはかかわってはおらず私は無縁でした。当時、私はソ
クラテス研究会を主催し、哲学・倫理学の勉強をしていました。「人間いかに生きるべきか」を探究していました。当時の新歓白
門祭のパンフレット（中央大学多摩校舎学生課にあり）に企画が掲載されています。ソクラテスの哲学などは、極左暴力集団がもっ
とも嫌うものです。私が、極左暴力集団のメンバーだったはずがないでしょう。私は、個人誌『真理』を発行していましたが、「真
理」という言葉は、左翼や共産主義者の嫌う言葉です。
 
 
私には、盗撮の趣味はありません。そもそも結婚して長いし子どもも同居しているので、自宅にいかがわしい雑誌は持ち込めませ
ん。パソコンでもいかがわしい動画などを見ると、それに関する広告などがポップアップしてきて子どもの目にはいるので、い
かがわしい動画はまったく見ません。また、iPhone などにはいかがわしい動画を含むウェッブ サイトなどは表示されません。私は、
貴重品輸送警備検定 2 級を所持していましたが、警備の検定は、犯罪を犯した人物は所有する事はできません。
 
 
不倫の過去はありません。私は、長期間、不規則なシフトの仕事をしてきました。土日祝も仕事の日が多かったですし、夜の勤
務も多かったですし、休憩時間も 12 時から 13 時のことがほとんどでした。また、自由に使えるお金は、少ない額のおこづかい
しかありません。不倫などできるはずがないではありませんか。
 
 
私のことを「ハレンチ」と呼ぶ女性党員がいますが、まったくの的外れです。私は、風俗に行ったことはありませんし、キャバ
クラにもフィリピンパブにも行ったことはありません。東南アジアに旅行したこともありますが、買春をしたり、風俗に行った
りしたことは一度もありません。
 
 
私は、理論的に共産主義を批判しています。日本共産党がやめさせようとすれば、言論弾圧です。
 
 
8 月 15 日、靖國神社内で、第三十二回戦歿者追悼中央国民集会が開催されている時、日本共産党中央委員会の職員らが複数で押
しかけてきて、私に対する嫌がらせをしました。私が、自民党の国会議員の先生の挨拶を聞いて、衆参両院で国会議員の三分の
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二の賛成が憲法改正には必要とメモしているのを見て、「彼はそんなことも知らない」などと、騒いでいましたが、私はそんなこ
とずっと前から知っています。まったく悪質な行為です。
 
 
7 月 26 日、私が、東京都庁の教育委員会を傍聴に行った時、日本共産党関係の女性の方が、「おとなしく警備員に戻れ」と私に
言いましたが、とんでもないことです。警備業は低賃金で 有名で、家族のある私のような人間がするものではありません。私は、
英語やパソコンが得意なので、いざと言う時は警備員ではなく、派遣社員をします。また、日本共産党の中央委員会の幹部の方が、
私が傍聴希望の書類に間違った年齢を書いたので確認のための手続きの時間が必要となりみんなに迷惑をかけた、傍聴を断るの
が良いなどと騒いでいますが、そのような事実はまったくなく正確な年齢を私は書いていました。日本共産党中央委員会の職員
の方は悪質な行為をしないようにご注意ください。
 
 
杉並区役所内部の日本共産党員は、私を杉並区役所に入れるなどと悪質な行為を繰り返しているようですが、区民を区役所に入
れるなとはどういうことでしょう。私は、行政処分による職員の処分を要求していきます。区長に処分も要求します。
 
 
都教組杉並支部は、私を、子どもが通う小中学校に入れるなと、学校に対して要求していますが、とんでもないことです。子ど
もの教育のために、学校に行くのは必要なことです。私が、学校に行くたびに、都教組の女性職員が学校に来ていましたが、私
が外部から都教組杉並支部の事務所を見に行ったことに対して「思想調査だ」と騒いだり、私が高円寺商店街には、ユニークな
店が多いというようなことを言ったことにたいして、新日本婦人の会杉並支部と連絡を取って私を高円寺商店街で取り囲んで高
円寺商店街を誹謗中傷したなどと見当違いなことを言ったりします。とんでもないことです。教育委員会に処分を要求します。
 
 
◎このメールに対して、不明な点があれば、問い合わせください。
 
 
安東　幹

日本共産党中央委員会様
（印刷したものを日本共産党杉並地区委員会にも送付しました）
また、このメールはブログで公開しています。

日本共産党関係の方だと思いますが、私に対する人権弾圧、誹謗中傷を繰り返す人がいます。

ご注意ください。

その場で、１１０番通報する場合があります。また、法的措置を取ります。

日本共産党中央委員会に、私、安東幹担当の職員がいるようですが、私の行く先に現れた場合、１１０番通報しますのでご了承
ください。また、支部所属の日本共産党員でも警察に通報する場合がありますのでご了承ください。

私のことを 、右翼と認めるようあちらこちらに言っているようですが、私は右翼ではありません。

ヘイトスピーチデモに参加したことはありませんし、軍国主義や教育勅語の復活を主張したことはありません。民族差別をした



ことはありません。

私 は、主権を回復する会のメンバーになったことはありません。

私は、原理研究会とは関係ありません。そもそも原理研究会とは学生組織です。私は、旧統一教会（現家庭福祉連合）のメンバー
になったことはありません。私はお酒を飲みます。成人してからずっと飲んでいます。長期間飲まなかったことはありません。

私は、極左暴力集団のメンバーになったことはありません。中央大学時代、ソクラテス研究会を主催していました。私が中央大
学に在籍時、白門祭実行委員をしたことはありますが、上層部は、大学在籍時のみ活動するブントの一派などでした。中核派は
大学にはまったくいませんでしたし、革マルは少しはいましたが、学園祭などにはか かわってはおらず私は無縁でした。当時、
私はソクラテス研究会を主催し、哲学・倫理学の勉強をしていました。当時の新歓白門祭のパンフレット（中央大学多摩校舎学
生課にあり）に企画が掲載されています。ソクラテスの哲学などは、極左暴力集団がもっとも嫌うものです。私が、極左暴力集
団のメンバーだったはずがないでしょう。

私には、盗撮の趣味はありません。そもそも結婚して長いし子どもも同居しているので、自宅にいかがわしい雑誌は持ち込めま
せん。パソコンでもいかがわしい動画などを見ると、それに関する広告などがポップアップしてきて子どもの目にはいるので、
いかがわしい動画はまったく見ません。また、iPhone などにはいかがわしい動画を含むウェッブ サイトなどは表示されません。

不倫の過去はありません。私は、長期間、不規則なシフトの仕事をしてきました。土日祝も仕事の日が多かったですし、夜の勤
務も多かったですし、休憩時間も 12 時から 13 時のことがほとんどでした。また、自由に使えるお金は、少ない額のおこづか
いしかありません。不倫などできるはずがないではありませんか。

私は、理論的に共産主義を批判しています。日本共産党がやめさせようとすれば、言論弾圧です。

7 月 26 日、私が、東京都庁の教育委員会を傍聴に行った時、日本共産党関係の女性の方が、「おとなしく警備員に戻れ」と私
に言いましたが、とんでもないことです。警備業は低賃金で 有名で、家族のある私のような人間がするものではありません。
私は、英語やパソコンが得意なので、いざと言う時は警備員ではなく、派遣社員をします。

◎このメールに対して、不明な点があれば、問い合わせください。
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安東幹さん発行の電子書籍

『日本共産党にはこんな人たちが寄付しています　公開されている資料より』
『日本共産党の過去の暴力革命、武力闘争を報道する新聞集』
『日本共産党の実態（やまと新聞掲載論文集その１）: 特別資料　日本共産党から原稿料を受け取った個人・団体のリスト　令和元
年度 日本共産党の実態（やまと新聞連載文章集その１）』

『安東幹理論哲学論文集第１巻』
『日本共産党の構造と実態』

『慶應義塾の裏切り者たち、福澤諭吉先生の悪口を言う慶應関係者』
『写真と文書、事実でつづる安東幹』
『チベット応援ニュース復刻版』
『米朝開戦で日本共産党は総決起！事前に日本共産党の行動を予測する』
『JAL 労働争議団を批判する！東京オリンピック・パラリンピック会場前での宣伝を許すな！』

『福澤諭吉先生を日本共産党や左翼からの誹謗中傷からお守りする』
『アメリカ議会と行政府の中国に関する委員会年次報告書翻訳その１』
『日本を滅ぼそうとする左翼人物団体事典』
『あなたのまじめさを問う！瞑想録　: 私が日本が誇る偉大な輝く女性のアイドルになるべきかならぬべきかそれはあなたが決める
こと』

『We Love Great Woman』
『アメリカ議会と行政府の中国に関する委員会年次報告書翻訳その２』



『私たちの未来を日本オラクル社長杉原博茂氏らとともに』
『知られざる北朝鮮と日本共産党の関係』
『大切な子どもをＳＥＡＬＤｓ、日本民主青年同盟、左翼学生運動に取られない』
『ベネズエラのひどい人権状況。アメリカ政府の経済制裁に続け！』
『女性の敵、ママの会（安保法制反対の）と戦おう！』

『日本共産党の政権参加を阻止しよう！』
『キューバの人権の実態』
『日本共産党落選運動展開中！』
『偉大な女性は訴える』
『走れ A 君！！約束守って！！』
『告白　日本が世界に誇るご婦人のアイドルをめざして　改訂版』
『女性に夢を』
『日本に IT クーデターを』
『日本の青年よ！起ち上がれ！シールズ、日本共産党と戦おう！』
『私たちが、株主様、投資家様を日本共産党の脅威から守ります！』

                         

　　　　 紙の書籍三冊出版しました。
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論文「私たちが体験した共産党の強制収容所列島（兵本達吉氏との対談）」『正論』平成１２年４月号

　　「変な病名で邪魔者を隔離する中国政府の人権蹂躙」『正論』平成１４年１２月号

　　「共産党系医療団体『民医連』の実態」『正論』平成１５年３月号

　　「独立へ一歩踏み出した中国、ウイグル民族の覚悟」『正論』平成１７年４月号

　　「中国の靖国攻撃を封じる最良の方法」『正論』平成１８年 9 月号

　　「郵政に巣くった巨大労組「全逓」の逆襲」『正論』平成１９年１１月号

    　「人権無視国家に五輪開催の資格ナシ」『WiLL』平成２０年５月号

    　「日本で反日をあおる中国語新聞の捏造記事」『WiLL』平成１８年１１月号
　
　　「在日中国人学者の危険なオピニオン活動！！」『別冊宝島　中国の黒いわな』平成１９年８月９日発行

       「人権聖火が日本をかけめぐる」『撃論ムック　中国が崩壊する日』平成２０年７月３０日

       「人権擁護法案は全体主義国家への第一歩」『撃論ムック　中国の日本解体シナリオ』平成２０年７月１８日発行

       「日本の人権運動は左翼に牛耳られている」『自由』平成２０年８月号

       「チベットの戦いは共産主義に対する戦いだ」『撃論ムック　チベット大虐殺の真実』平成２０年４月発行

        「超死刑大国（中国）」『撃論ムック　誰も報じない真実の中国』平成１９年１０月発行

        「知られざる『赤旗』の実情」『撃論ムック　反日マスコミの真実２』平成１９年１２月発行

        「産科崩壊の背後に潜む共産党と民医連（医療訴訟頻発の影に共産党あり）」『増田俊男さん主幹、力の意思」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成２０年３月号

　　「共産党系医療集団『民医連』の実態とは」『月刊自由民主』平成１５年４月号

　　「日本の人権運動は狂っている」『自由』平成１６年５月号

　　「日本精神神経学会は日本共産党系精神科医をただちに除名せよ！！」

　　『月刊日本』平成１５年３月号

　　「日本共産党に強制収容所」『月曜評論』平成１５年９月号・１０月号
　
テレビ出演　日本文化チャンネル桜　報道ワイド日本　平成１７年３月２１日

　　　　　　日本文化チャンネル桜　報道ワイド日本　平成１８年７月３日

　　　　　　日本文化チャンネル桜　報道ワイド日本　平成１９年２月２６日

　　　　　　日本文化チャンネル桜　防人の道　　　　平成１９年３月２３日

                   日本文化チャンネル桜　報道ワイド日本　平成１９年１０月１５日



安東幹さんは、2004 年 7 月に、『日本共産党に強
制収容所』を、出版しました。全国の書店で販売さ
れました。新宿の紀伊国屋書店本店では、新刊書コー
ナーに、床から山積みに積み上げられました。

安東幹さんに関して、論評などする時、あるいは、
記事を書く時は、この小冊子をご参照ください。
くれぐれも報道倫理規定に違反する記事を執筆し
ないようお願いします。文書やメールによる、取
材、お問い合わせには、基本的に返答いたします。


